



Protokoll der FSR Sitzung

Datum: 01.04.2015

Sitzungsleitung: Paulo Isenberg Lima

Protokoll: Nelly Saibel

Anwesend: Sophie Koch, Vincent Ancot, Jasmin Usainov, Nelly Saibel, Beatrix Augustin, Jan Duensing, Stefan Ruger, Pia Stendera, Jean-Pierre Stein, Paulo Isenberg Lima, Richard Gro

Entschuldigt: Franz Beensen, Jonas Steidle, Anna-Lena Grigo, Laura Rondholz, Tobias Siegel, Yannic Mord, Saskia Weise-Potschke, Jonas Harzer

Unentschuldigt:

Gaste: Paolo Le van, Robert Stubner, Christian Prause, Linh Tran, Stephanie Gaaw, Ral Meerstein

Beginn: 18:45 Uhr

Tagesordnung:

1. Begruung
2. Berichte und Protokolle
3. Finanzen
- 3.1. FA Ringvorlesung
4. Vortragsreihe
5. QuoVadis?
6. Sitzungen
7. Sprechstunden
8. Dies academicus
9. Sonstiges

TOP + Inhalt

1. Begruung

Paulo begrut die anwesenden Mitglieder.

Beschlussfahigkeit ist mit 11 anwesenden Mitgliedern gegeben.

2. Berichte und Protokolle

Jan berichtet vom StuRa. TOPs waren: Wahlen und Entsendungen von GFs und Refs, Geringfugig Beschaftigte_r ffentlichkeitsarbeit -> zur Wiederbefassung vertagt, Wirtschaftsplan 2015/16, FA Ringvorlesung anti-rassistische Bildungsarbeit, Kooperation Bafg-Beratung StuRa HTW und TUD.

Jasmin berichtet von der FSK Sitzung Soziologie ber die Konzeption der neuen

Bachelorstudienordnung. Es gab eine zweite Lesung der neuen Modulbeschreibungen. Der EB

Soziologie ist bisher noch nicht konzipiert, der Kernbereich nimmt aber Formen an. Nachste Sitzung ist fr Anfang April angesetzt.

Vincent berichtet von der FSK- Sitzung Kommunikationswissenschaft. Es wurde über eine mögliche Evaluation gesprochen. Vincent hat angeboten, einige Fragen in die Evaluation des Fachschaftsrates einzufügen. Zudem soll es eine Generalversammlung geben.

Das Protokoll vom 25.02.2015 wurde vertagt.

3. Finanzen

3.1. FA Ringvorlesung „Wir sind nicht rassistisch, aber...“

Jasmin schickte den schriftlichen Finanzantrag am 27.03.2015 über den Verteiler und liegt jedem vor. Linh Tran erläutert noch einmal mündlich den FA.

Keiner spricht sich gegen eine Förderung aus.

Änderungsanträge auf 440 oder 600 Euro stehen zur Debatte. Das Stimmungsbild ergibt ein Votum für 600€. Für zwei Referenten sollen Honorare zu je 300 Euro übernommen werden und das FSR-Logo soll auf die Werbung der VA kommen.

Die Antragsstellerin übernimmt den Vorschlag. Zweite Lesung und Abstimmung findet auf der nächsten Sitzung statt. Jasmin wird Linh Tran das Ergebnis der Abstimmung mitteilen.

4. Vortragsreihe

Die Vortragsreihe soll im Juni stattfinden. Das Konzept wird von Pia und Anna erstellt.

Prause erklärt sich bereit, die Teilfinanzierung mit dem StuRa abzuklären. Pia arbeitet ihm die notwendigen Materialien zu. Raúl übernimmt die Gestaltung schicker Flyer.

5. QuoVadis IfS ?

Es ist eine Vollversammlung geplant, um die Ergebnisse der Evaluation bekannt zu geben.

Dabei soll allen Instituten der Philosophischen Fakultät bzw. dem FSR die Möglichkeit gegeben werden zu reden.

Jan: Wann? -Dienstag 19.5. oder Mittwoch 20. Mai, 18.30 Uhr bis open end

Können wir an unseren Instituten Menschen ansprechen, die dort etwas sagen wollen/können? (ca. 10 Min.)

6. Sitzungen

Es muss über einen neuen Sitzungstag abgestimmt werden. Tobias sprach sich informell für Montag 20 Uhr aus, da er vorher noch ein Seminar hat. Die restlichen Wochentage sind für die Mehrzahl der Mitglieder noch ungünstiger. Lösung unbekannt.

7. Sprechstunden

Neue Sprechzeiten für das Sommersemester müssen festgelegt werden. Hierfür wurde ein Doodle erstellt, in der sich alle einzutragen haben.

8. Dies academicus

Tagesordnungspunkt wird vertagt.

9. Sonstiges

Der Speicher der Dropbox ist voll, weil die Speicherkapazität reduziert wurde. Stefan schaut sich nach einer Alternative um.

Evaluation der Studierenden an der Phil.-Fak. soll über verschiedene Wege beworben werden. (Email, FB, Vorlesungen, Handzettel -> Triangulation!)

Juso-Stübner: Daniela Kolbe steht als Referentin zur Verfügung. Die Juso-HSG würde gern eine Veranstaltung in Kooperation mit dem FSR machen.

Wir haben viele Klausuren des WS 14/15 bekommen. Pia und Paulo werden alle digitalisieren.

Sommerparty noch Konsens. Raul erarbeitet ein grobes Konzept.

Paulo verkündet seine längerfristige Abwesenheit durch externe Jobs. Falls jemand Motivation hat, den Posten zu übernehmen, soll sich dieseR bis zur nächsten Sitzung darüber im Klaren werden.

Nächste Sitzung: 13.04.2015

Sitzungsleitung: Paulo Isenberg Lima

Protokoll: alle

Ende: 21:03 Uhr